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午前10時02分開議

○委員長（道畑 克雄）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 調査事件

(1) 企業誘致による雇用創出について

○委員長（道畑 克雄）

・ 議題宣告

・ 本件については、正副でまとめ案を作成し、各委員にお示しした上で、最終的な調査の取りまとめ

に入っていくことを前回の委員会において確認し、先日、まとめ案を各委員にお配りしたところだ。

まとめ案について各委員から何か発言はあるか。(「なし」の声あり)

・ ないようなので、配付のとおり、本件については取りまとめることを確認するがよろしいか。(「は

い」の声あり)

・ なお、本件については今後の参考としていただくため、正副から理事者に対し、委員会の調査結果

を渡したいと思うので、その点についてご承知おき願う。

・ それでは、本件については以上をもって調査を終了する。

２ その他

○委員長（道畑 克雄）

・ 私から１点、本委員会の所管事務調査の選定について、ご相談させていただく。新たな調査事件の

選定について、正副としてはまず「企業誘致による雇用創出について」を選定する際に協議にあがっ

た水産振興について、改めて委員会としての取り扱いを協議したいと思うが、いかがか。（異議なし）

・ 異議がないので、そのように確認する。

・ 前回の調査事件選定の際にも話したが、委員会として調査する際には、ある程度調査項目を絞り込

んだ上で調査に入っていく必要があると考える。調査項目については、現時点で各委員から考えがあ

ったら、お伺いしたいと思うが、正副としてはまず水産業の現状と課題について本委員会として調査

研究を行い、調査項目の絞り込みを行ったうえで、具体的な調査に入っていきたいと思うが、いかが

か。（異議なし）

・ そのように確認する。

・ 水産業の現状、課題の把握の方法については正副で資料を調製し、各委員に配付の上、次回以降の

委員会において調査研究を行いたいと思うので、よろしくお願いする。

・ その他、各委員から何か発言あるか。

○阿部 善一委員

・ ４月１日付の日付で、椴法華支所から出てると思うが、例の恵風が三セクから新しい指定管理者に

かわって、指定管理者になるところは知ってたが、前の３セクが持っていた、会計上の問題で、それ

から知らされてないんだ、清算するにあたって。少なくとも委員会に資料ぐらいは提出すべきではな
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いのかと、黒字であろうが赤字であろうが、果たして、指定管理者に赤字があれば引き継いだものな

のか、あるいは行政が精算したものなのか、あるいは黒字であっても、それを持ち越したものなのか

ということが何も知らされていない。これではまずいので、きょうは無理かと思うので、なるべく早

く当委員会に、皆さんにきちんと知れ渡るようにしていただきたいということを要望として申し上げ

ておきたいと思う。

○委員長（道畑 克雄）

・ 阿部委員からあった件については、私のほうから、支所にこういう声が委員会からあると、皆さん

からの賛同がいただけるのであれば、その旨伝えて、方法は資料配付なのか、説明に来られるのかい

ろいろあると思うが、その辺についての経過がどのようになっているのか、委員会にお知らせいただ

きたい旨、した方がいいのであれば、そのようにさせていただきたいと思うが、皆さんいかがか。

○阿部 善一委員

・ これ本来しなければならないんではないか。

○浜野 幸子委員

・ ５月11日に何か、清算手続きを官報に公告したと控室にあったが、あれを見るとあれだけ――確認

の意味で、やっぱり私は中身をもっと知りたいなと。

○委員長（道畑 克雄）

・ 内容について委員会に説明というか、資料配付になるのか、その方法もあるでしょうけど、明らか

にしていただきたいということを理事者側のほうに申入れをするということでよろしいか。(「はい」

の声あり)

・ そのように取り扱いたい。

○阿部 善一委員

・ 委員会がだめだったら、委員協議会でも結構ですので、きちんとわかるようにしていただきたい。

○委員長（道畑 克雄）

・ そこの方向は、ちょっと協議させていただくということで、私に一任いただいてよろしいか、その

場面なりも含めて。よろしいか。(「はい」の声あり)

・ そのように取り扱いたいと思う。

・ あと皆さんからその他で発言あるか。(「なし」の声あり)

・ 散会宣告

午前10時08分散会


